## Kantonsrat

Eingegangen: 19. Dezember 2006/51

Samuel Erb
Tannenstrasse 11
8200 Schaffhausen

An den Präsidenten des Kantonsrates Beckenstube 11 8200 Schaffhausen

Schaffhausen, den 11.12.2006

Postulat **5/2006** 

Kriminalstatistik: Aufschlüsselung nach Staatsangehörigkeiten

Sehr geehrter Herr Präsident

Ich bitte Sie folgendes Postulat auf die Traktandenliste zu setzen:
Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen wie sichergestellt werden kann,
dass bei Deliquenten, die Doppel- oder Mehrfachbürger sind, ausnahmslos
alle Staatsangehörigkeiten kommuniziert werden. Zudem soll bei eingebürgerten
Personen ihre Ursprungsnationalität ebenfalls mitgeteilt werden.
Begründung:

Diese Transparenz ist auch bei Straftaten jeder Art zu gewährleisten. Oft wird bei Deliquentinnen und Deliquenten nur eine Staatsbürgerschaft genannt, auch dann, wenn diese Doppel- oder Mehrfachbürgerinnen und Bürger sind. Bei eingebürgerten Ausländerinnen und Ausländern wird oft nur die zuletzt erworbene Staatsbürgerschaft kommuniziert. Dabei besteht auch ein öffentliches Interesse daran, die kulturellen Wurzeln zu kennen. Wird aber nur eine einzige Staatsbürgerschaft genannt, führt dies zu einer verzerrten Wahrnehmung in der Oeffentlichkeit.

Stanne/Fll

Manneum 1011

J. Well Amuli P. Forth C'Edwyn

nam

Hund